Zweimal Bronze

Judo: Dritte Plätze für JVN-Athleten

Bei den Landesmeisterschaften am vergangenen Sonntag in Esslingen holten Tobias Mayer und Wolfgang Scherer jeweils Bronze für den JV Nürtingen.

Bei den Frauen vertraten Mirjam Wörner und Sandra Hufnagel den Judoverein Nürtingen. Wörner erreichte in der Gewichtsklasse bis 57 Kilogramm mit zwei gewonnenen und zwei verlorenen Kämpfen den fünften Platz. Auch Sandra Hufnagel konnte sich für die Baden-Württembergischen Einzelmeisterschaften qualifizieren, indem sie in der Klasse bis 70 Kilogramm letztlich den fünften Platz belegte.

Tobias Mayer und Wolfgang Scherer gingen in der Klasse 66 Kilogramm an den Start. Beide fanden sich nach einer gewonnenen Auftaktbegegnung und einer anschließenden Niederlage in der Trostrunde wieder. Hier konnten beide wieder mit ihrem technischen Können überzeugen, was ihnen nach drei gewonnenen Kämpfen schließlich den dritten Platz einbrachte. Simon Beck fand an diesem Tag nicht zu seiner Form. Ein Sieg und zwei Niederlagen reichten nicht zur Qualifikation.

Württembergische Meisterschaften Männer und Frauen am 19.09.2010 in Esslingen (NTZ 25.09.2010; Wolfgang Scherer)